

ほごしやさま
保護者様

れいわ ねん がつ か
令和2年10月9日

おおさかしりつなんこうひかりしょうがっこう
大阪市立南港光小学校
こう ちょう きたむら みつお
校長 北村 満夫

うんどうはっぴょうかい えんき 運動発表会の延期について

ちゅうしゅう こう ほごしや みなさまがた けんしょう よろこ もう
中秋の候、保護者の皆様方にはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

へいそほんこうきょういっかつどう りかい きょうりょく まこと
平素は本校教育活動に、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

ます。

さて、ご存じのように台風14号が近畿地方に接近・上陸の可能性が高まりました。さらに明日10日(土)は近畿地方に台風14号が最接近し、暴風や大雨にたいさいだいけいかいひつよう
対して最大の警戒をする必要があります。そこで、明日に予定されております

「運動発表会」をやむなく12日(月)に延期することにいたしました。

10日(土)の「運動発表会」には万障繰り合わせて観覧を楽しみにしておられたことだと思っておりますが、天候の事情のため、ご理解をいただきますようお願いいたします。なお、延期に関わる内容は次の通りです。

き 記

1. 明日10日(土)は土曜授業として3時間の通常授業を行います。
(3時限目終了11時40分、12時までにご下校します)
2. 12日(月)の「運動発表会」は、登校時間、開始時間、プログラム内容に変更はありません。6日に配布いたしましたプログラムをご覧ください。
3. 12日(月)は給食を実施し、午後にも月曜日の時程で授業を行います。